



Pièces	6 Pièces
Superficie	168 m²
Référence	7968
Prix	850 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

Situation dominante et vue panoramique pour cette villa rénovée d'une surface totale de 168,41 m² env, comprenant: entrée, salon-séjour avec poêle, cuisine US aménagée et équipée, buanderie, 2 chambres, salle d'eau, suite parentale à l'étage avec chambre dressing, salle d'eau, bureau en mezzanine+ Studio indépendant de 40 m² env.2 garages, 2 abri-voitures (pouvant être fermés en box), cave, piscine avec poolhouse sur un terrain de 3 242 m² environ.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr*Les honoraires ...

Dominant setting and panoramic view for this renovated villa about 168,41 m² comprising: entrance, living room with stove, fitted and equipped kitchen, laundry room, 2 bedrooms, shower room, master suite upstairs with bedroom, dressing room, shower room, office on the mezzanine+ Independent studio about 40 m² approx.2 garages, 2 carports, a cellar, swimming pool with poolhouse on a plot of about 3 242 m².Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

LA CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

Centre Commercial Saint-Christophe - 83600 LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES

CENTRALE D'ETUDES IMMOBILIERES